

La Reforma electoral del PP

Escrito por Iarpeiro - 03/09/2014 13:03

Aunque se ha hecho mención en algún post no he visto ninguno propio de este tema que ahora está tan vigente a pocos meses de las elecciones municipales.

El PP trata de reformar la ley para que el alcalde sea el de la lista más votada, independientemente de posibles coaliciones entre otros partidos, que superen a esa lista en número de votos

Para su aprobación busca desesperadamente apoyos que no encuentra de momento en el resto de partidos, aunque CIU podría mostrarse como apoyo a cambio de aun no sabemos que.

Esta reforma que pretende llevar a cabo el PP, generaría situaciones tan paradójicas como que Bildu (la máscara de ETA, según el PP) obtendría muchas más alcaldías de las que actualmente tiene con la oposición del resto de partidos del país vasco, este es el ejemplo de que para perpetuarse en el poder, permito situaciones con las que históricamente el PP siempre ha condenado.

=====

Re: La Reforma electoral del PP

Escrito por Iarpeiro - 04/09/2014 12:14

Pedro Sanchez, líder del PSOE, ha comentado que está dispuesto a sentarse con el PP, a negociar la reforma electoral, a partir del 15 de mayo tras las elecciones municipales.

¿Buscarán el consenso de los demás partidos? o y si hay acuerdo ¿será mediante el rodillo bipartidista?.

<http://www.abc.es/espana/20140904/abci-sanchez-elecciones-mayo-201409041010.html>

=====